## 緑が丘

校訓 「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」 学校教育目標

「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校 学校だより第 3号 (令和5年4月) 文責 西澤 庄藏



## 授業参観を開催しました。ご来校・ご参観いただき、ありがとうございます。

4/21(金) 学年懇談会・PTA 総会・部活動(文化・スポーツ)推進会総会と同日に、授業も公開しました。授業参観は、保護者の皆様に、授業の様子をご覧いただくことにより、お子様の成長が確認できる大切な機会だと位置づけています。ここ数年、「コロナ」の影響から開催を断念したこともあり、ご来校いただけるか心配でした。実際は多くの保護者にご来校いただき、ほっとした思いです。ありがとうございました。

当日の教室巡回から、特に、1年生が緊張した面持ちで授業を受けている様子が印象的でした。お子様の学びの姿を目の当たりにされ、感慨もひとしおではないかと思います。

今後も、学校行事の参観とは別に、少なくとも学期に数回は座学を中心とした授業参観を開催するつもりです。どうぞ、この機会をとらえて、ご参観いただければありがたいです。ちなみに次回は 6/28(水) 道徳科授業の公開を予定しています。 \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_



タブレット端末の特長を生かした リモート学習の様子も公開しました。

授業参観の風景から





屋外(運動場)での学習の様子も公開 しました。

## 体育大会本番は 4/30(日)9:00 開会です。力強い躍動に、どうぞ、ご声援願います。

体育大会は、生徒が体育の成果を発揮するための学校行事で、生徒 主体での進行も見どころです。よって、競技だけではなく、係活動や 応援風景なども参観いただきたいと思います。

目下、3年生のリーダーシップ、1・2年生の協力、それぞれが相まって本番に向けて準備が着々と進行しています。

スローガンを「百花繚乱〜咲き乱れる個性〜」と掲げています。文字どおり、一人一人の個性が結実するが如く、精一杯の走りやダンスを披露します。





佐世保特別支援学校北松分校小学部・中学部(以下、「北分」)との共同開催も3年目。「北分」児童生徒も、徒競走、ダンスなど、いくつかの競技に参加します。こちらも見どころの一つです。

「北分」そして田平中学校児童生徒の躍動する姿に「乞う、ご期待あれ」の心境です。

「北分」児童生徒手作りの案内ポスターから

## 【保護者の皆様へ】 体育大会のご観覧に際して

(あらかじめ観戦エリアは設けていますが)ソーシャルディスタンスを保ってご観覧いただくため、保護者用テントは張らないよう申し合わせています。「コロナ」感染症防止にも配慮した措置ですので、なにとぞ、ご理解、ご協力のほど、お願いいたします。

午前中だけの開催となりますが、どうぞ、晴れの舞台でのお子様の活躍に、ご来場、ご声援願います。